



RD Mobilfunk: Probleme Nummernportierung Fristüberschreitungen

Jan Weber, Rechtsabt., RTR-GmbH



Probleme bei Portierung mobiler RN

- NÜVI wird durch abgebenden Betreiber nicht bzw. zu spät erstellt/übermittelt
- eigentliche Portierung wird mangels Kooperation des abgebenden Betreibers nicht bzw. zu spät durchgeführt
- bei Nichteinhaltung der Regeln droht Aufsichtsverfahren, bei Wiederholung ist Entzug der AGG möglich & wird auch angedroht
- RTR geht jedem Verstoß bei Bekanntwerden sofort (taggleich) nach und versucht, durch Einwirkung per Telefon/Email auf den (abgebenden) Betreiber raschestmögliche Durchführung der Portierung zu erreichen
- idR nur Androhung von Aufsichtsverfahren; Einleitung meist nicht notwendig
- daher bei „schwarzen Schafen“ oft kein Record über Verstöße
- Betreiber ohne Ansprechpartner in Österreich teils nur begrenzt kooperativ